

Karo Ops Polda Jabar Pimpin Pengamanan Debat Publik Kedua Pilgub Jabar 2024 di Cirebon.

Ciamis - CIAMIS.INDONESIAMUDA.OR.ID

Nov 18, 2024 - 08:54



Debat publik kedua Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat tahun 2024 yang berlangsung di Ballroom Megamendung Hotel Patra, Kedawung, Kabupaten Cirebon, Sabtu (16/11) malam, berjalan aman dan lancar.

Pengamanan ketat dilakukan oleh jajaran Polda Jabar dan Polres Cirebon Kota,

dibantu oleh berbagai instansi terkait termasuk dari TNI.

Kegiatan pengamanan ini dipimpin langsung oleh Karo Ops Polda Jabar Kombes Pol Drs. Budi Warsono, M.H.

Turut hadir dalam pengamanan tersebut sejumlah pejabat utama Polda Jabar, di antaranya Dir Intelkam Kombes Pol Asep Nalaludin, Dansat Brimob Kombes Pol Donyar Kusumadji, dan Kapolres Cirebon Kota AKBP Muhammad Rano Hadiyanto, S.I.K.,M.M.

Menurut Karo Ops Polda Jabar pengamanan berjalan sesuai rencana tanpa adanya gangguan keamanan.

"Selama kegiatan debat publik berlangsung, situasi di lokasi dalam keadaan aman dan kondusif. Terima kasih kepada seluruh personel yang telah melaksanakan tugas dengan baik," tuturnya.

Dikatakan AKBP Muhammad Rano Hadiyanto, Debat publik ini dihadiri oleh berbagai unsur, termasuk jajaran Komisi Pemilihan Umum (KPU) Jawa Barat seperti Ketua KPU Ibu Ummi Wahyuni, dan para komisioner lainnya.

"Pengamanan juga melibatkan TNI dari Kodim 0620 Kabupaten Cirebon, pleton BKO dari Brimob Den C Polda Jabar, Polresta Cirebon, Polres Majalengka, Satpol PP Kota/Kab Cirebon, serta Dishub Kota/Kab Cirebon," terangnya.

Keberhasilan pengamanan ini menjadi bukti sinergi yang solid antara TNI-Polri dan berbagai instansi lainnya dalam memastikan kelancaran tahapan Pilgub Jabar 2024.

Rangkaian debat ini menjadi ajang penting bagi para calon pemimpin Jawa Barat dalam memaparkan visi dan misinya kepada masyarakat.

Debat yang berlangsung sejak pukul 19.00 WIB ini menarik perhatian publik, terutama warga Cirebon yang antusias menyaksikan jalannya acara.

Adapun langkah pengamanan yang dilakukan mencakup penjagaan ketat di titik-titik strategis, pemeriksaan ketat akses masuk, serta patroli di sekitar lokasi debat.

Dengan berakhirnya debat kedua ini, diharapkan seluruh tahapan Pilgub Jabar 2024 dapat terus berjalan aman hingga hari pencoblosan. Polda Jabar dan seluruh jajarannya memastikan akan terus menjaga keamanan demi terciptanya pilkada yang damai dan berkualitas.